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C O P I A 
____________ 

 
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
Numero  83   del  30-11-2023 

 
 Sessione Ordinaria    Adunanza in Prima convocazione 
 

Oggetto: APPROVAZIONE PROGRAMMA TRIENNALE OPERE PUBBLICHE 
2024/2026 E TRIENNALE FORNITURE 2024/2026. 

 
 
L'anno  duemilaventitre, il giorno  trenta, del mese di novembre alle ore 09:35, presso la Sala 
Consiliare sita in Via C: Battisti n: 16 – 1° Piano. 
 
Convocato nelle forme prescritte dal vigente e con apposito avviso spedito a domicilio di 
ciascun Consigliere, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE: 
 
Presiede l’adunanza il Presidente Dott:ssa MALORGIO Maria Grazia. 
 
Fatto l’appello nominale sono risultati:  
 
Avv. MANTA Laura P Sig. DE LUCA Giovanni P 
Geom. Marra Monica P Dott.Ssa Piccinno Beatrice P 
Dott.ssa VANTAGGIATO 
Amelia 

P Sig. Vecchio Mario A 

Dott. Perrone Giuseppe P Dott.Ssa Perrone Sabrina P 
Dott. Castellana Giuseppe P Dott. PERRONE Salvatore A 
Dott: Gianfreda Angelo P Sig: SINDACO Rocco A 
Dott:ssa MALORGIO Maria 
Grazia 

P   

 
Partecipa il Segretario Generale Dott.ssa TRALDI Anna. 
 
Il Presidente, riconosciuta la validità del numero legale degli intervenuti per poter 
validamente deliberare, dichiara aperta la seduta: 
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PARERE:   in ordine alla Regolarita' tecnica 
 
 
Data:            Il Responsabile del servizio 
 F.to IMPERIALE Martire 
 
 
 
 
PARERE:  Favorevole in ordine alla Regolarita' Contabile 
 
 
Data: 24-11-2023 Il Responsabile del servizio 
 F.to Sicilia Giuseppe 
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Punto n. 8 all’ordine del giorno: Approvazione Programma Triennale Opere 
Pubbliche 2024/2026 e Biennale Forniture 2024/2025 

 

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA 
Punto numero 8: “Approvazione Programma Triennale Opere Pubbliche per gli anni 

2024/2026, e Biennale Forniture per gli anni 2024/2025”.  

Relaziona sul punto l'Assessore Pino Perrone. Prego, Assessore. 

 

ASS. PERRONE GIUSEPPE 
Allora: il Programma Triennale delle Opere Pubbliche è già stato pubblicato in 

precedenza… Comunque, per quanto riguarda l’anno 2024: come vedete, rispetto agli altri 

anni, si è ridimensionato di molto. Perché tutte le opere che erano state programmate negli 

anni ’22 e ’23 sono già state messe in cantiere; alcune sono state già completate, altre – la 

maggior parte delle opere previste nel Piano Triennale delle Opere Pubbliche – sono state 

già cantierizzate.  

Quindi quello che ci rimane da cantierizzare sulle opere già finanziate sono gli 800.000 

euro per le infrastrutture, per il convogliamento e stoccaggio delle acque pluviali: cioè un 

potenziamento della rete pluviale. Poi abbiamo, ancora, un finanziamento sul campo 

sportivo: che stiamo valutando se poterlo eseguire, in quanto il campo è già saturo e molto 

probabilmente non ci sono altri spazi. E poi questi interventi sui percorsi ciclabili, per cui noi 

stiamo portando avanti tutta una pianificazione: che è graduale, perché ancora questi 

finanziamenti non ci sono stati erogati. Inoltre abbiamo messo anche in conto dei 

finanziamenti – che ci aspettiamo, perché si tratta di scorrimento di graduatorie – sia per la 

riqualificazione del Palazzo Baronale, per quanto riguarda la parte non ancora ristrutturata, e 

per la scuola elementare: dove è stato già assegnato un finanziamento per la progettazione, 

di 240.000 euro, ed è una progettazione che è quasi conclusa.  

Questo per quanto riguarda l'anno 2024. Chiaramente, noi abbiamo concluso tutte le 

opere perché nel 2023 non c'è stata la possibilità di aderire a bandi pubblici: un po' perché il 

POR Regionale non è partito, e anche perché il PNRR ha avuto un momento di stasi. Perché 

non mi risulta che siano usciti dei bandi… perché noi, a tutti i bandi che sono usciti – del 

PNRR – e che ci potevano interessare, chiaramente abbiamo partecipato. Grazie. 

 

 

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA 
Grazie, Assessore. 

Chiedo se ci sono interventi. Prego. 
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CONS. VANTAGGIATO AMELIA ELIANA 

Scusi, Vicesindaco: forse leggo male io però me lo sono chiesto, perché ho visto la 

stessa cifra riportata un'altra volta, in un'altra pagina. Sempre nello Schema che ha citato 

prima, quando parlava di infrastrutture… dove dice: “Lavori messa in sicurezza ed 

efficientamento della scuola di infanzia e primaria di via Regina Elena”. Io leggo “tre milioni di 

euro”? O leggo male? È giusto?  

 

ASS. PERRONE GIUSEPPE 
Sì. Perché lì è stato chiesto il finanziamento per 3 milioni. Per quel finanziamento ci è 

stato assegnato un importo di 240 o 250.000, ora non lo ricordo… 240.000 euro. Per la 

progettazione. Quindi noi stiamo facendo la progettazione per poter ottenere quel 

finanziamento di 3 milioni. Quindi, quando sarà, il progetto… 

 

CONS. VANTAGGIATO AMELIA ELIANA 

Mi scusi. Quindi questo edificio verrà efficientato, messo in sicurezza…  

 

ASS. PERRONE GIUSEPPE 
L'efficientamento è stato già fatto. L'efficientamento… Quando parliamo di 

efficientamento, parliamo di efficientamento energetico; e riguarda riscaldamento, 

raffreddamento… e “relampin”,g cioè sostituzione delle lampade. E la sostituzione degli 

infissi. A volte può riguardare – come per il caso del mercato coperto – anche il cappotto 

esterno. Allora, quello è l’efficientamento; in questo caso stiamo parlando di ristrutturazione e 

adeguamento sismico. Cioè dei lavori di potenziamento della struttura. Quindi…  

 

CONS. VANTAGGIATO AMELIA ELIANA 

Mi scusi: in che cosa consisteranno, questi lavori? Cioè, verrà…?  

 

ASS. PERRONE GIUSEPPE 
C’è il progetto che… Beh, non sono un ingegnere, per cui…  

 

CONS. VANTAGGIATO AMELIA ELIANA 

No, no, per carità. Sto chiedendo… chiedo la visione che ha avuto, per… 

 

ASS. PERRONE GIUSEPPE 
Però stanno facendo un progetto… Il progetto è quasi terminato. Appena… 

 

CONS. VANTAGGIATO AMELIA ELIANA 
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…sarà esecutivo… 

 

ASS. PERRONE GIUSEPPE 
…sarà pronto il progetto, vediamo quali sono gli interventi da fare. 

 

CONS. VANTAGGIATO AMELIA ELIANA 

No, perché lei prima ha detto: “il PNRR è bloccato”, no? Molto spesso è venuta fuori… 

Ne parlo perché comunque (…incomprensibile…) la delega alle Politiche Europee, no? E 

molto spesso è venuta fuori qualche critica, relativa alla scelta di costruire una mensa.  

Io le chiedo, Vicesindaco: quanti soldi sono stati impegnati fino adesso per questa 

scuola? Lei me lo sa dire? Un conteggio. Perché 3 milioni sono davvero tanti! Sa perché 

glielo dico? Perché, sempre valutando la migliore delle cose, eccetera eccetera… uno 

sguardo ai paesi che ci circondano, dico. Pippi Mellone, Governo di destra, Nardò: con 8 

milioni butta giù una scuola e ne rifà un'altra. Qui questa scelta non è stata… sposata, 

portata avanti. Però, allo stato attuale… No, non rida, perché io sto semplicemente… sto 

semplicemente cercando di ragionare, e anche in maniera calma e razionale. Dico, 

politicamente… 

 

ASS. PERRONE GIUSEPPE 
Allora, rispondo alla domanda… 

 

CONS. VANTAGGIATO AMELIA ELIANA 

Politicamente avete fatto la scelta di garantire… una ristrutturazione, proprio per la 

questione sismica. E quindi 3 milioni di euro. Più la mensa scolastica, che sono altri 600 e 

passa mila euro… non mi ricordo quanto, 640.000. Più altri 70.000… Insomma, a quanto 

arriviamo? A quanto ammontano le spese, per ristrutturare questa scuola? 

 

ASS. PERRONE GIUSEPPE 
Allora: allora posto che questa Amministrazione, su questa scuola, l'intervento che ha 

fatto… è stato un intervento di 190.000 euro, legato al Covid. Legato al Covid: che non 

c'entra niente con la ristrutturazione. Erano dei fondi specifici, per l’aerazione nelle aule. Ed 

era… 

 

CONS. VANTAGGIATO AMELIA ELIANA 

La Legge Floridia, me lo ricordo. 

 

ASS. PERRONE GIUSEPPE 
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Eh? 

 

CONS. VANTAGGIATO AMELIA ELIANA 

Il Movimento 5 Stelle. La Legge Floridia, me lo ricordo bene.  

 

ASS. PERRONE GIUSEPPE 
Va bene. Questo, si tratta di una cosa legata ad un fatto specifico.  

L'unico intervento che questa Amministrazione ha fatto è stato la mensa: che 

comunque si rendeva necessaria. Perché, se i bambini dovevano continuare a mangiare 

nelle aule – come stanno continuando a mangiare – non mi sembra dignitoso.  

Noi abbiamo fatto una scelta politica: di non aderire alle demolizioni e ricostruzioni. Per 

un semplice motivo: perché noi abbiamo due edifici che stanno nel centro del paese, che 

non sono edifici cadenti… e che possono essere adeguatamente ristrutturati. Anche perché: 

abbiamo un edificio come questo, che è a due passi dal Castello Baronale, e che quindi può 

permettere ai ragazzi la possibilità di uscire, Abbiamo la scuola media, che è a due passi dal 

bosco, ed è in un contesto dove ci sono i campi del CSI e quant'altro…. Quindi abbiamo fatto 

questa scelta, di non aderire a quella progettazione… Anche perché Collepasso, di due 

buchi creati dalla demolizione di questi istituti… per fare cosa? Per fare boschi urbani? E la 

scuola, dove avremmo dovuto farla? Dove stiamo costruendo la Cittadella dello Sport? Di 

fronte al cimitero? Se per voi questa era una possibilità… Comunque, ognuno fa le scelte… 

 

CONS. VANTAGGIATO AMELIA ELIANA 

Da ex Assessore alla Pubblica Istruzione, ho preso le distanze. Quindi non si pone il 

problema, del… 

 

ASS. PERRONE GIUSEPPE 
Scusi. Allora, noi… questa Amministrazione ha fatto una scelta politica. Condivisibile o 

meno. Poi… intanto noi stiamo costruendo una mensa, che è polifunzionale: non è 

solamente una mensa, ma può essere un punto di centrale operativa per la Protezione Civile 

e quant'altro. E comunque i tempi di realizzazione sono molto diversi; perché demolire e 

ricostruire un altro istituto… insomma, sarebbero passati molti anni. E forse non ce lo 

saremmo potuto permettere, perché – ripeto – i bambini oggi stanno mangiando nelle aule. E 

non è decente. 

 

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA 
Ci sono altri interventi? 

 



DELIBERA DI CONSIGLIO n.83 del 30-11-2023 COMUNE DI COLLEPASSO 
 

Pag. 7 

SINDACO 
Presidente, soltanto un chiarimento. Perché poi, quando si parla di PNRR, si parla 

sempre tanto, però poi alla fine bisogna – anche lì – essere quanto più puntuali possibile.  

Il PNRR, soprattutto per quanto riguarda l'edilizia scolastica, per la concessione dei 

finanziamenti richiedeva dei requisiti. I requisiti erano quelli, appunto, che le scuole – come 

quello, per esempio, per partecipare al bando della mensa – fossero anche poste al centro 

del paese, e avessero adeguati servizi. Quindi sono anche le norme europee, che richiedono 

che le scuole abbiano determinati requisiti; e la collocazione geografica dei nostri due plessi 

scolastici è sicuramente rispondente a questi requisiti, richiesti oggi anche dal PNRR. Non 

sapere questo è grave.  

E quindi ogni scelta viene fatta anche perché, in questo modo, noi possiamo, con una 

scuola elementare… l'ha già detto il Vicesindaco, ma è importante ripeterlo. Una scuola 

elementare e una scuola media, così come sono collocate nel nostro paese: sono state 

pensate in maniera consona. Intanto perché noi permettiamo ai bambini della scuola 

primaria di poter usufruire della vicinanza del Castello; e quindi noi facciamo i Giochi della 

Gioventù, abbiamo fatto il Maggio dei Libri l'anno scorso… La possibilità di poter usufruire di 

spazi adiacenti, e quindi di ampliare l'offerta formativa ed educativa. Quando la parrocchia, 

addirittura, si è… Io ricordo, il 31 gennaio, che è la festività di Don Bosco: quando eravamo 

piccoli noi, andavamo a piedi in chiesa proprio perché la scuola elementare era vicino alla 

chiesa. Queste sono tutte attività che, se la scuola la demoliamo – perché questa è l’idea di 

qualcun altro, oggi viene portata qui in Consiglio Comunale – e dobbiamo ricostruirla dietro il 

cimitero, tutte queste attività vengono meno.  

Per cui noi dobbiamo favorire quella che è la didattica. Dobbiamo avere una visione 

concreta, e reale. I bambini possono andare a piedi al cinema, quando c'è il Progetto 

Cinema. I bambini possono fare diverse attività; così come i ragazzi delle scuole medie, 

quando devono fare attività anche sportive, possono usufruire del CSI che è lì vicino… Sono 

andati per l'attività Scuole in Bosco, tranquillamente, senza dover affrontare chissà quali 

traversie, per arrivare in un bosco che è lì vicino. Quindi possono fare attività consone a 

quelle che possono essere le progettualità dell'Amministrazione e l'attività didattica 

programmata dall'Amministrazione.  

L'esempio di Pippi Mellone, l'esempio di Nardò… dobbiamo fare esempi che si 

possono sposare sul nostro territorio. Il Comune di Nardò ha a disposizione diversi plessi, e 

diverse strutture scolastiche. Quella che… come? Tra l'altro, necessità diverse. Paragonare 

le dinamiche di un centro, che è il Comune – per un'estensione territoriale – più ampio di 

tutta la provincia, rispetto alla realtà territoriale di Collepasso… non è corretto. Perché il 

Sindaco Mellone aveva la necessità di abbattere quella scuola, che era fatiscente, ma 

perché aveva altri istituti scolastici, e quindi… A parte, poi, la polemica che si è creata lì, e 
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anche interventi… diversi, rispetto anche ai comitati cittadini. Per cui la scelta di demolire gli 

istituti scolastici non è sempre una scelta felice. Ora: immaginatevi voi la scelta di demolire 

questo istituto, che cosa avrebbe comportato in una realtà invece più piccola… A parte che 

demolire questa scuola non avrebbe avuto proprio senso, sarebbe stata una scelta politica 

scellerata: priva di visione politica, sociale, ed economica.  

 

CONS. VANTAGGIATO AMELIA ELIANA 

Così come scellerato appare agli occhi di molti… compresi i miei, che sono i miei. 

Perché, quando io espongo una mia idea, non parlo per bocca di qualcun altro, Sindaca. Lei 

la deve finire, con questa storia: è chiaro? Perché io non pago dazio dei suoi problemi con 

altre persone, che non sono presenti qua; qua, la faccia, ce la metto io… e parlo perché il 

mio cervello partorisce pensieri che poi enuncio a lei, d'accordo?  

Quindi quello che dico: “scellerata” potrebbe essere considerata un giorno – non tanto 

lontano – la scelta di aver buttato una quantità di denaro… a fronte di proventi europei, cioè 

di soldi del PNRR. E lei sa benissimo che in qualche occasione è capitato pure che le 

spiegassi delle cose, sul PNRR. Ed è meschino oggi, poi, utilizzare queste cose per colpire 

sempre l’altro; però, giacché ci sono, la chiarisco questa cosa, insomma. Non appartiene alla 

mia persona fare questi incisi, comunque… sono costretta.  

E quindi niente; io, la mia domanda era… A parte la visione politica, la scelta, di dire: 

“Io non sono un progressista. Io sono un conservatore”. E ritorniamo sulla stessa cosa. 

Evviva Pippi Mellone… perché io da lui mi aspetterei una visione conservatrice, e invece è 

innovativa… Innovativa. Perché noi abbiamo un'unica Dirigente Scolastica, di due plessi; 

quanto costa uno, all'anno, e quanto costa il mantenimento dell'altro? In termini di energia, e 

di quant'altro. E soprattutto: quanti soldi stiamo investendo per ristrutturare il vecchio. 

Semplicemente questo. 

 

SINDACO 
Presidente, solo un inciso.  

Amministrativamente e politicamente, ritengo: che i soldi ben spesi, i finanziamenti ben 

spesi, le opere pubbliche terminate, non sono mai soldi pubblici buttati. Non so che visione 

abbia la Consigliera Vantaggiato… ma i soldi che riguardano l'efficientamento, la possibilità 

di ammodernare, di ristrutturare, di dare servizi nuovi, di avere arredi nuovi per i nostri 

ragazzi, non sono mai soldi buttati. Su questo io mi spenderò sempre. Grazie a Dio non ho 

mai avuto bisogno delle sue lezioni sul PNRR; e i soldi ben spesi non sono mai soldi buttati. 

Se questa scuola è messa bene, ma io posso garantire l'efficientamento, garantire un 

intervento: non sono soldi buttati. Anche perché… è veramente sterile la polemica, chiedere: 

“Quanti soldi costa questa scuola…?” Costerebbe tanti quanti ne dovremmo spendere 
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costruendo un plesso nuovo. Per cui non ci sarebbe nessun risparmio… e poi, per fare 

cosa? E sicuramente lei oggi non ha – dati alla mano – la possibilità di dire che un plesso 

nuovo avrebbe un risparmio… A parte cementificare, consumare il suolo, che dovrebbero 

essere le politiche dei 5 Stelle, ma io la vedo più… questa virata verso il centrodestra, le 

faccio i complimenti per questi suoi continui cambi di… di posizione.  

Detto questo: i soldi, ben investiti, quando poi diamo la possibilità – e lo stiamo facendo 

vedere, ai cittadini – di restituire opere pubbliche finanziate, non sono mai soldi buttati. 

Questo, glielo posso garantire. 

 

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA 
Passiamo all'approvazione. “Approvazione Programma Triennale Opere Pubbliche per 

gli anni 2024/2026, e Biennale Forniture per gli anni 2024/2025”. 

 

Si dà atto che il Presidente del Consiglio procede ad effettuare l’appello per 
alzata di mano ai fini della votazione del punto n. 8 all’ordine del giorno. 

 

MANTA LAURA FAVOREVOLE 

PERRONE GIUSEPPE FAVOREVOLE 

MARRA MONICA FAVOREVOLE 

CASTELLANA GIUSEPPE FAVOREVOLE 

DE LUCA GIOVANNI FAVOREVOLE 

GIANFREDA ANGELO FAVOREVOLE 

PICCINNO BEATRICE FAVOREVOLE 

MALORGIO MARIA GRAZIA FAVOREVOLE 

VECCHIO MARIO ASSENTE 

PERRONE SABRINA CONTRARIA 

PERRONE SALVATORE ASSENTE 

SINDACO ROCCO ASSENTE 

VANTAGGIATO AMELIA CONTRARIA 

 

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA 
Immediata eseguibilità? 

 

Si dà atto che il Presidente del Consiglio procede ad effettuare l’appello per 
alzata di mano ai fini della votazione sull’immediata eseguibilità del provvedimento. 
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MANTA LAURA FAVOREVOLE 

PERRONE GIUSEPPE FAVOREVOLE 

MARRA MONICA FAVOREVOLE 

CASTELLANA GIUSEPPE FAVOREVOLE 

DE LUCA GIOVANNI FAVOREVOLE 

GIANFREDA ANGELO FAVOREVOLE 

PICCINNO BEATRICE FAVOREVOLE 

MALORGIO MARIA GRAZIA FAVOREVOLE 

VECCHIO MARIO ASSENTE 

PERRONE SABRINA CONTRARIA 

PERRONE SALVATORE ASSENTE 

SINDACO ROCCO ASSENTE 

VANTAGGIATO AMELIA CONTRARIA 
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I L    C O N S I G L I O     C O M U N A L E 
 
PREMESSO: 

- CHE, ai sensi dell’art.37 del Decreto Legislativo 31.03.2023, n.36 “Codice dei 
contratti pubblici in attuazione dell’articolo 1 della legge 21 giugno 2022, n. 78, 
recante delega al Governo in materia di contratti pubblici”, le stazioni appaltanti e 
gli enti concedenti adottano il programma triennale dei lavori pubblici e il 
programma triennale degli acquisti di beni e servizi e approvano i relativi elenchi 
annuali. I programmi sono approvati nel rispetto dei documenti programmatori e in 
coerenza con il bilancio e, per gli enti locali, secondo le norme della 
programmazione economico-finanziaria e i principi contabili; 

- CHE  lo stesso art. 37 del Decreto Legislativo n°36/2023, stabilisce che: 
 il programma triennale dei lavori pubblici e i relativi aggiornamenti annuali 

contengono i lavori, compresi quelli complessi e da realizzare tramite 
concessione o partenariato pubblico-privato, il cui importo si stima pari o 
superiore a 150.000 euro. I lavori di importo pari o superiore alla soglia di 
rilevanza europea sono inseriti nell’elenco triennale dopo l’approvazione del 
documento di fattibilità delle  alternative progettuali e nell’elenco annuale 
dopo l’approvazione del documento di indirizzo della progettazione. I lavori di 
manutenzione ordinaria superiori alla soglia indicata nel secondo periodo 
sono inseriti nell’elenco triennale anche in assenza del documento di fattibilità 
delle alternative progettuali.  

 il programma triennale di forniture e servizi e i relativi aggiornamenti annuali 
indicano gli acquisti di importo stimato pari o superiore a 140.000 euro; 
 

- che il comma 10 dell’articolo 3 dell’Allegato I.5 del predetto decreto legislativo 
n.36/2023 stabilisce che nell'ambito della definizione degli ordini di priorità le 
stazioni appaltanti individuano come prioritari i lavori di ricostruzione, 
riparazione e ripristino conseguenti a calamità naturali, di prevenzione e 
mitigazione del rischio sismico e idrogeologico, di completamento delle opere 
incompiute, di manutenzione, di recupero del patrimonio esistente, i progetti 
definitivi o esecutivi già approvati, i lavori cofinanziati con fondi europei, con 
PNRR e PNC nonché i lavori per i quali ricorra la possibilità di finanziamento con 
capitale privato maggioritario. 

- che il successivo comma 11 specifica che sono da ritenersi di priorità massima i 
lavori di ricostruzione, riparazione e ripristino conseguenti a calamità naturali, e, 
in subordine, gli interventi di prevenzione sismica sugli edifici strategici e gli 
interventi di previsione e mitigazione del rischio idrogeologico, i lavori di 
completamento di opere pubbliche incompiute nonché quelli finanziati con PNRR 
e Piano complementare al PNRR. 
 

- che il comma 10 dell’articolo 6 dell’Allegato I.5 del predetto D.Lgs. n.36/2023 
stabilisce che nell'ambito della definizione degli ordini di priorità le stazioni 
appaltanti individuano come prioritari i servizi e le forniture necessari in 
conseguenza di calamità naturali, per garantire gli interessi pubblici primari, gli 
acquisti aggiuntivi per il completamento di forniture o servizi, nonché le forniture 
e i servizi cofinanziati con fondi europei, e le forniture e i servizi per i quali 
ricorra la possibilità di finanziamento con capitale privato maggioritario; 
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VISTI gli schemi-tipo per la programmazione triennale dei lavori pubblici e degli 
acquisti di forniture e servizi, costituiti dalle schede riportate nell’Allegato I.5 al D.Lgs. 
n.36/2023 
 
DATO ATTO:  

- che, in applicazione delle norme sopra citate, con la deliberazione della Giunta 
Comunale n°110 del 26/09/2023, si è proceduto all’adozione degli schemi del 
programma triennale delle OO.PP. per il periodo 2024/2026, dell’elenco annuale 
dei lavori di competenza 2024, nonché del Programma triennale delle forniture e 
dei servizi 2024/2026 e dell’elenco annuale 2024 di questo Ente, redatti dal 
responsabile della struttura competente cui è affidata la predisposizione del 
programma triennale e dell’elenco annuale; 

 

- che in data 26/09/2023 i suddetti schemi sono stati pubblicati ai sensi 
dell’articolo 5, comma 5, del citato Allegato I.5 al Codice dei contratti pubblici; 

 

- che nei successivi sessanta giorni non sono pervenute osservazioni e/o proposte 
di modifica al programma triennale dei LL.PP. e del relativo elenco annuale; 

 

 

VISTI gli schemi del Programma Triennale OO.PP. 2024/2026, dell’Elenco dei lavori 
dell’anno 2024, nonché del programma triennale dei servizi e forniture 2024/2026 e del 
relativo Elenco per il 2024, redatti dal Responsabile del III Settore cui è affidata la 
predisposizione dei predetti programmi; 
 
 
DATO ATTO che detti schemi, allegati quale parte integrante e sostanziale alla presente 
deliberazione, si compone dei seguenti elaborati: 

PROGRAMMA TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 2024/2026 
DELL'AMMINISTRAZIONE 
- Scheda A: Quadro delle risorse necessarie alla realizzazione del programma; 
- Scheda B: Elenco delle opere incompiute;  
- Scheda C: Elenco degli immobili disponibili; 
- Scheda D: Elenco degli interventi del programma; 
- Scheda E: Interventi ricompresi nell'elenco annuale; 
- Scheda F: Elenco degli interventi presenti nell'elenco annuale del precedente 

programma triennale e non riproposti e non avviati; 
- prospetto riepilogativo lavori triennio 2024-2026; 
PROGRAMMA TRIENNALE DEGLI ACQUISTI DI FORNITURE E SERVIZI 2024/2026 
- Scheda G: Quadro delle risorse necessarie alla realizzazione del programma; 
- Scheda H: Elenco degli acquisti del programma; 
- Scheda I: Articolazione della copertura finanziaria; 
 

DATO ATTO che, per gli interventi riferiti ai lavori inseriti nell’elenco annuale 2024 
sono stati predisposti ed approvati, da parte della Giunta Comunale, almeno il 
documento di indirizzo della progettazione 
 



DELIBERA DI CONSIGLIO n.83 del 30-11-2023 COMUNE DI COLLEPASSO 
 

Pag. 13 

DATO ATTO che rispetto agli schemi adottati con la predetta deliberazione n°110 del 
26/09/2023 non sono state apportate variazioni al programma triennale dei lavori 
pubblici; 
 
 
RITENUTO di dover procedere con l’approvazione della suddetta programmazione 
 
VISTO il D. Lgs. n. 267/2000 e successive modificazioni ed integrazioni; 
 
VISTO il D. Lgs. 31 marzo 2023, n.36 e il relativo allegato I.5; 
 
ACQUISITI i pareri ai sensi dell’art. 49, comma 1, del D. Lgs. n. 267/2000; 
 
 
Con 8 voti favorevoli e 2 contrari (Amelia Vantaggiato – Sabrina Perrone)  espressi per 
alzata di mano:  
 

D E L I B E R A 
1) DI APPROVARE il Programma Triennale dei Lavori Pubblici per il triennio 
2024/2026, l’Elenco Annuale dei lavori da realizzare nell’anno 2024, nonché il 
Programma di forniture e servizi per il triennio 2024/2026 ed il relativo elenco per 
l’anno 2024, che si compone delle seguenti schede allegate al presente atto per 
costituirne parte integrante e sostanziale: 

PROGRAMMA TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 2024/2026 
DELL'AMMINISTRAZIONE 
- Scheda A: Quadro delle risorse necessarie alla realizzazione del programma; 
- Scheda B: Elenco delle opere incompiute;  
- Scheda C: Elenco degli immobili disponibili; 
- Scheda D: Elenco degli interventi del programma; 
- Scheda E: Interventi ricompresi nell'elenco annuale; 
- Scheda F: Elenco degli interventi presenti nell'elenco annuale del precedente 

programma triennale e non riproposti e non avviati; 
- prospetto riepilogativo lavori triennio 2024-2026 
PROGRAMMA BIENNALE DEGLI ACQUISTI DI FORNITURE E SERVIZI 2024/2026 
- Scheda G: Quadro delle risorse necessarie alla realizzazione del programma; 
- Scheda H: Elenco degli acquisti del programma; 
- Scheda I: Articolazione della copertura finanziaria; 

 
2) DI ALLEGARE il presente atto alla delibera consiliare di approvazione del bilancio di 
previsione, per la sua definitiva approvazione unitamente al bilancio di previsione anno 
2024 e del bilancio triennale 2024/2026, dando atto che il programma di cui trattasi 
costituisce parte integrante del bilancio preventivo; 
 
3) DI DEMANDARE ogni ulteriore incombenza al Responsabile del III Settore; 
 
4) DI DICHIARARE la presente deliberazione, previa separata votazione, con n. 8 voti 
favorevoli e 2 contrari (Amelia Vantaggiato – Sabrina Perrone), espressi per alzata di 
mano, immediatamente esecutiva ai sensi dell’art. 134 comma 4 del D.Lgs. 267/2000 
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Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.  
 

Il Presidente Il SEGRETARIO GENERALE 
F.to  Dott:ssa MALORGIO Maria Grazia F.to Dott.ssa TRALDI Anna 

 
___________________________________________________________________________ 

 
ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Della su estesa deliberazione viene iniziata oggi la pubblicazione all'Albo Pretorio per 15 
giorni consecutivi ai sensi dell’art.124, comma 1 della Legge n.267/00 e contemporaneamente 
comunicata ai capigruppo consiliari  ai sensi dell’art.125, comma 1 della Legge n.267/00. 
 
N° 1707 
 
Li  14-12-023 
 

 IL SEGRETARIO GENERALE 
 F.to Dott. GRECO Alessandro 

 
 

ESECUTIVITA’ 
 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva in data 24-12-2023 per il decorso termine di 10 
giorni dalla pubblicazione ai sensi dell’art.134, della Legge n.267/00. 
Li,  25-12-2023 
 

 IL SEGRETARIO GENERALE 
 F.to Dott. GRECO Alessandro 

 
___________________________________________________________________________ 
 
È copia conforme all’originale. 
Lì, 
 

 IL SEGRETARIO GENERALE 
 Dott. GRECO Alessandro 

 


